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EC 戦略の立案とサイト構築、ホームページ
刷新で老舗鰻料理店の新規事業立ち上げを
サポート 埼玉県

さいたま市
1886

21

年

名

有限会社萬店

うなぎ・川魚料理店

前職で「ふるさと納税」のポータルサイト運営を手
掛けており、老舗店の EC サイト構築を支援した経
験もありましたし、地域産業支援の中で鰻の商流も
ある程度知っていたので、老舗の鰻店である当社の
EC サイト立ち上げに自分の経験やスキルを活かして
アドバイスさせて頂けると思いました。EC 販売では、
伝え方のテクニックとセンスが重要です。少ない投
資でしっかりリターンを得られるようにお手伝いし
て、老舗の新たな挑戦のお役に立てることは自分に
とっても喜びです。

副業という形で支援して頂いているため、商品パッ
ケージの確認など必要な場合を除いて打合せは週
１回オンラインで行い、そこでお任せしたことは
翌週に結果を確認するというスピード感で進めて
頂けるのが助かります。2023 年１月にはクラウド
ファンディング「Makuake( マクアケ )」に新商品

『鰻ライスバーガー』の事例を掲載し、そこで集め
た支援者もうまく誘導して、3 月に開設する EC サ
イトへの集客を図っていく予定。

当社が通販を始める上で「萬店」というブランドをど
う発信していけるかが重要ですが、社内で人材を育て
る余裕も無い中、プロ人材は「今すぐ一緒に」取り組
んでくれる強力なパートナーです。船方氏は EC の豊
富な知識と経験をお持ちの上、サイト構築だけでなく
商品の企画やパッケージデザインまで関わってくださ
り、時には「内部の人の感覚では消費者に伝わりませ
ん」と外からの視点で改善点を指摘してくださるなど、
我々をリードしてくれる頼もしい存在。当社ではプロ
人材拠点の紹介で船方氏の他に 2 名 ( 採用担当・イベ
ントリーダー ) の副業人材と契約しており、それぞれ
即戦力として活躍頂きました。

IT サービス企業で COO 兼代表取締役社長を務
めた後、独立。㈱リバース代表取締役

主な経歴：

取締役

役職名： リーダー

船方 翔馬 氏

年　齢： 32 歳
家族構成：---
出身地： 還流ルート：青森県 その他
業務遂行手段： 全て遠隔業務

21 埼玉県

当社は地域ブランド「浦和の鰻」として、さいたま市伝統産業事業所にも認定された創業明治 19 年の老舗で
す。大広間を備えた３階建ての店舗で、川魚の産地・仕入れや調理方法にもこだわって料理を提供してきまし
た。宴会需要が減る中で、事業再構築補助金を活用して、大広間を食品工場に改装、加工食品の自社製造に着手。
その販売チャネルとして EC サイトを構築する計画でしたが、社内にはそのノウハウが無く、外部の支援専門
家を探していました。地域で愛される老舗の伝統を大切にしながら、新たな顧客層も開拓していくことが課題。
EC サイト開設と並行してホームページもリニューアルし、集客力 UP を図るとともに、EC 販売に適した商品
の企画や PR 方法など総合的な EC 戦略も重要だと考えました。

新規事業立ち上げのための EC サイト構築と HP リニューアル

求めたのは、ホームページ作成スキルや EC サイトの構築・運営に関する十分な知見と経験があることはもち
ろん、短期間で最大限の集客を得られるように戦略を立て、実践的なアドバイスをしてくれる “提案力” でし
た。単にサイトを構築するだけでなく、EC 販売に適した商品の企画や効果的な伝え方など、EC で売れるため
に必要なテクニックやアイディアを具体的に提案してくださり、我々をリードしながら一緒に取り組んでくだ
さる方が必要でした。船方氏は地方創生事業や EC サイト構築を数々手掛けられた経験があり、お話を聞くと、
どれも具体的に踏み込んだサポートをされていました。さらに企業の COO としてチームをまとめてきた実績
とリーダーシップもお持ちの方で、まさに当社が求める人材でした。

EC 戦略の立案とサイト構築、集客に繋がる HP の刷新

船方氏から「価格競争するよりも老舗の伝統や品質を打ち出しましょう」と助言を受け、さっそく Instagram の
開設と発信、プレスリリース媒体への記事掲載などをお任せした結果、当社の取り組みが新聞全国紙やテレビに
取り上げられて新たなお客様の来店に繋がるなど、手応えを実感しています。さらに、EC サイト立ち上げ前にネッ
トで注目を集めてファンを獲得するためクラウドファンディングへの掲載もご提案いただき、そこに載せる新商
品についても一緒に検討を重ね、「老舗の新しい挑戦」というコンセプトでライスバーガーの受注生産を間もな
く始める計画です。船方氏のリードで EC 販売商品のブラッシュアップも進んでおり、実質的なリーダーとして
EC サイト開設の準備を推進して頂いています。

経験に基づく適格なアドバイスで高い宣伝効果と新商品企画を実現

金子 篤史 氏


